

Ferraresi con Chornobroff y Sierra, entregaron nuevas viviendas a familias de Azul

La Municipalidad de Avellaneda continúa con la entrega de viviendas en el Barrio Azul de Wilde, en este caso finalizadas mediante el programa Reconstruir del gobierno nacional

La entrega fue encabezada por el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi, el intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra.

Los funcionarios conversaron con cada una de las familias y recorrieron sus nuevos hogares. En la jornada estuvieron presentes el secretario de Obras Públicas, Gastón Seillán y la de Desarrollo Territorial, Mónica Ghirelli, además de otros funcionarios y gran cantidad de vecinos.

Esta nueva entrega se suma a las efectuadas semanas atrás, en las que numerosos vecinos del lugar recibieron las llaves de sus flamantes hogares, construidos mediante el programa Casa Propia.

Los funcionarios conversaron con cada una de las familias e ingresaron a las viviendas. Además recorrieron el barrio y las distintas obras que siguen adelante con el objetivo de mejorar la infraestructura barrial.

Según se informó, hasta el momento se han entregado cerca de 430 viviendas en el barrio, además de otras obras realizadas como un jardín maternal, una escuela de oficios, pavimentos, espacios públicos, luminarias, servicios troncales y el polideportivo municipal Proyecto Nacional.

En la jornada estuvieron presentes el secretario de Obras Públicas, Gastón Seillán y la de Desarrollo Territorial, Mónica Ghirelli, además de una gran cantidad de vecinos y vecinas.

Semanas atrás, junto al jefe de Gabinete de la Nación, Juan Manzur, las autoridades municipales entregaron 19 viviendas a titulares de derecho del programa Casa Propia. Acto que se realizó en Dr. Caviglia, entre Soreda y Pasaje 6, en Villa Azul, Avellaneda.

En ese entonces, Ferraresi había comentado que "seguimos adelante con la construcción y finalización de viviendas y las obras que permiten la completa urbanización de este barrio, que alguna vez fuese marginado y olvidado, para consolidar el doble objetivo impulsado por el Gobierno de Alberto Fernández de garantizar el acceso a la vivienda y un hábitat adecuado a toda la población argentina".

En tanto que, Manzur aseveró: "Esta es la Argentina que queremos: la que genera oportunidades, la que progresa, la que genera un futuro mejor", y seguidamente agregó: "Estas casas no son sólo hogares para tantas vecinas y vecinos, son políticas de inclusión que además han generado fuentes de trabajo y todo eso deriva en una mejor calidad de vida para todos los argentinos y las argentinas".

Esas viviendas otorgadas fueron construidas mediante el Programa Federal Casa Propia, que financia el Gobierno Nacional a través del Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat, y constan de living-comedor, cocina, un dormitorio y patio en planta baja, y un dormitorio y un baño en planta alta.

De esta forma, se completa el primer cupo de 38 que iban a ser edificadas por este programa en este barrio, a la vez que avanzan las obras de 10 más acordadas con posterioridad por la misma modalidad. Además, otras 19 unidades habitacionales están siendo finalizadas gracias al programa Reconstruir, cuyo objetivo es concluir obras que iban a ser realizadas con financiamiento nacional y quedaron paralizadas durante la gestión de Mauricio Macri. La inversión total del Gobierno Nacional en este barrio es de 241 millones de pesos.



Litza: "La alternancia en el poder es el modelo de las sociedades modernas"

La diputada nacional Mónica Litza destacó la postura de Sergio Massa y la de los legisladores del Frente Renovador en contra de la reelección indefinida de los intendentes e intendentas. "Como bien lo expresó Sergio Massa, la alternancia garantiza la transparencia y que no se feudalicen los gobiernos municipales", dijo Litza.

En ese sentido, la dirigente de Avellaneda fue contundente en su postura contra la reelección indefinida "Querer atomizarse al poder en un lugar que representa ni más ni menos que el primer mostrador de atención a los vecinos y vecinas es oponerse a la necesidad de asumir nuevos desafíos, oxigenar la gestión y avanzar en la respuesta a las demandas de la gente." Expresó Litza y agregó "Las sociedades modernas avanzan cada vez hacia modelos de alternancia en la gestión de gobierno"

Por último, la diputada dijo estar orgullosa de la coherencia de su espacio. "Habiendo impulsado la ley que pone límites a las reelecciones no podíamos hacer otra cosa que oponernos al intento de ir hacia atrás nuevamente. Tenemos que avanzar, ir hacia modelos más evolucionados, mejorar y democratizar las prácticas políticas".



La Gran Quesera
gourmet
almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - resto
delivery 4253-2711

Haciendo escuelas

Sierra entregó subsidios a instituciones educativas de la ciudad. Ayudas por las que se mejoran las escuelas públicas del distrito.

En el marco del programa municipal "Haciendo Escuela", la jefa de Gabinete de Avellaneda, Magdalena Sierra, acompañada por la Presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso, encabezaron el acto que se llevó a cabo en el Centro Municipal de Arte donde se entregaron subsidios a instituciones educativas.

Sierra destacó el gran trabajo que se viene haciendo desde el municipio: "En Avellaneda, hace muchos años estamos trabajando para fomentar la inclusión y la igualdad de oportunidades".

A su vez, se refirió a la labor que realizó Jorge Ferraresi al afirmar que "hoy se ve reflejado lo que hizo Jorge, este es el camino que vamos a seguir, con pandemia o sin pandemia, para luchar por sociedades más justas".

En el acto participaron las siguientes instituciones educativas: Jardín de Infantes N° 931; Escuelas Primarias N° 4, 5, 8, 14, 37, 45, 52, 55, 67, 68; Escuelas Secundarias N° 4, 10, 23; Escuelas Técnicas N° 2 y 7 y el Instituto de Formación Docente N° 1.



García: "El RUNASUR marca la ruta por una América plurinacional"

El Defensor del Pueblo de Avellaneda Daniel García adhirió a este objetivo, ya que estas iniciativas hacen al fortalecimiento integral de los países antimperialistas y la consolidación de la próxima PATRIA GRANDE, aquella se soñaron San Martín y Bolívar.

Con integrantes de Argentina, Perú, Venezuela y Bolivia conforman el equipo técnico de esta nueva sociedad de países que será complemento de ENASUR (UNION SUD-AMERICANA DE NACIONES).

Según se informó, el objetivo será articular una América Latina Plurinacional en coordinación con los movimientos Sociales, Indígenas y Sindicales latinoamericanos.

Aclaremos que "RUNA" es en quechua "HOMBRE". El RUNASUR tendrá una sede central que será Bolivia y cuatro subedes en las regiones norte, sur, este y oeste, según radio Kawsachun Coca.

Evo Morales, su creador, espera la conjunción de 12 países de LATINOAMERICA. En Cochabamba, Bolivia, Evo explicó que se aspira a una soberanía política, económica y cultural de los pueblos.



Mussi le puso la firma a la segunda etapa del Plan de Mejora de Caminos Rurales

El ministro de Desarrollo Agrario de la Provincia Javier Rodríguez, encabezó la firma de convenios con intendentes de 65 municipios para iniciar la segunda etapa del Plan Integral de Mejora de Caminos Rurales. La adhesión se realizó mediante un acto presencial en el Parque Pereyra Iraola y un encuentro virtual posterior.

"Estos convenios son muy importantes para cada uno de los distritos, pero también tienen una particular importancia para la Provincia porque tienen un impacto social en todo el interior bonaerense mejorando los accesos a escuelas y centros de salud, como así también, impulsan la producción local y regional, permitiendo un desarrollo integral y más igualitario en todo el territorio", destacó Rodríguez.

Durante el encuentro con intendentes, el titular de la cartera agraria adelantó que en el Presupuesto 2022 aprobado este miércoles en la Legislatura bonaerense está contemplada una tercera etapa del Plan de Mejora de Caminos Rurales.

"Los problemas estructurales que existen en estas vías, hacen necesaria la intervención de la Provincia y por eso, desde un primer momento nosotros nos propusimos trabajar de manera conjunta con los municipios brindar soluciones inteligentes, de fácil mantenimiento, que posibiliten una mayor conexión y accesibilidad en el conjunto de la ruralidad y áreas periurbanas. Hasta ahora tenemos muy buenos resultados y vamos a seguir fortaleciendo este programa", señaló el ministro.

La iniciativa busca mejorar la red de caminos rurales de la Provincia mediante la adquisición de materiales e implementos para la realización de obras que garanticen la circulación de cargas y habitantes de las distintas regiones. Para ello, el Ministerio de Desarrollo Agrario transfiere recursos a los municipios para que puedan adquirir materiales e implementos viales necesarios para las obras.

La primera etapa del plan implicó una inversión de 400 millones de pesos por parte de la cartera. Estos recursos permitieron poner en marcha 75 obras en 75 municipios. En esta segunda etapa se triplican los kilómetros de caminos a reparar por municipio, hasta un máximo de 15 km, y se realizan desembolsos de hasta 20 millones de pesos por partido.

A partir de estos 65 acuerdos, el Ministerio de Desarrollo Agrario hará una inversión total de 1.366.400.189 pesos para la adquisición de materiales, máquinas, implementos y señalización vial para realizar obras que mejorarán la transitabilidad en 784,07 km de caminos rurales de toda la provincia de Buenos Aires.

En esta oportunidad, los municipios que adhirieron son Benito Juárez, Carlos Casares, Coronel Suárez, Exaltación de la Cruz, Luján, Pila, Tres Lomas, Bahía Blanca, Balcarce, Baradero, Carlos Tejedor, Carmen de Areco, Colón, Coronel Dorrego, Coronel Pringles, Coronel Rosales, Escobar, General Alvarado, General La Madrid, General Pueyrredón, General Viamonte, Guaminí, Hipólito Yrigoyen, Lobería, Lobos, Mar Chiquita, Patagones, Rauch, Saladillo, Tapalqué, Tres Arroyos y Villario.

También firmaron convenios Adolfo Alsina, Alberti, Almirante Brown, Arrecifes, Ayacucho, Berazategui, Bragado, Brandsen, Castelli, Chascomús, Daireaux, General Alvear, General Guido, General Lavalle, General Paz, General Rodríguez, Las Flores, Las Heras, Lezama, Magdalena, Mercedes, Pellegrini, Pilar, Puán, Punta Indio, Roque Pérez, Salliquelló, San Andrés de Giles, San Miguel del Monte, San Pedro, San Vicente, Trenque Lauquen y Veinticinco de Mayo.

El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, destacó que el Plan de Caminos Rurales "es muy importante para nosotros porque cuando inauguramos los primeros caminos que fueron reparados, notamos la alegría de los productores que muchas veces por el estado de los caminos no podían sacar la producción en un día de lluvia y la perdían".

En tanto, el jefe comunal de Alberti, Germán Lago, sostuvo que "hay un antes y un después de estas obras que son de vital importancia para el desarrollo de la ruralidad".

Se realizará alcantarillas y señalización. Se espera que la suma de los proyectos tenga un impacto directo en 14.839 familias bonaerenses. Estos proyectos, permitirán mejorar la circulación hacia 153 escuelas rurales y 56 dispensarios, y también conectarán 106 parajes.

Por otro lado, los caminos rurales son de vital importancia para la producción y se espera un impacto directo en 1.037 explotaciones agropecuarias.

COLONIA 2022

PARA CHICOS Y CHICAS DE 6 A 12 AÑOS
CON DOMICILIO EN AVELLANEDA

COMIENZA EL
3 DE ENERO

LA INSCRIPCIÓN LA DEBERÁ REALIZAR EL ADULTO RESPONSABLE
(MADRE/PADRE/TUTOR) CON FOTOCOPIA DEL DNI DE AMBOS
EN LOS POLIDEPORTIVOS MUNICIPALES

• info

4207-5863 / 4207-7557 | deportes@mda.gob.ar
mda.gob.ar

Secretaría de DEPORTES VIVAMOS MEJOR

A través de un acuerdo con Provincia y la UNAJ, la Comuna creará una chacra experimental en El Pato

Junto al ministro de Asuntos Agrarios de la provincia de Buenos Aires, Javier Rodríguez; y el rector de la Universidad Nacional Arturo Jauretche (UNAJ), Arnaldo Medina, el intendente Juan José Mussi, firmó un convenio de integración para la puesta en marcha de una Chacra Experimental Integrada (CEI) en el Polo Agroalimentario El Pato 2050.

El acuerdo se concretó durante la asamblea general del Programa Berazategui 2050, que tuvo lugar en el Complejo Municipal Los Privilegiados (calle 156 y 50), con la participación de funcionarios municipales, concejales, comerciantes y representantes de universidades, movimientos sociales, sindicatos y entidades de bien público.

Berazategui 2050 es un sistema de planificación estratégico participativo a nivel local, que busca proyectar con inteligencia y consenso una direccionalidad de construcción colectiva para la ciudad, proyectándola hacia las décadas futuras, en el camino del desarrollo sostenible. Dentro de la batería de iniciativas que se están llevando a cabo en todo el partido, se ha determinado una idea de proyecto para desarrollar el Polo Agroalimentario Sustentable El Pato 2050, que estará compuesto por cuatro centros: el de Agregado de valor Primario para la Comercialización; el de Gestión Sustentable, Logística y Servicios; el que contará con una Chacra Experimental Integrada y el de industrialización de la producción rural.

Sobre el tercero de los componentes se firmó el acuerdo por el cual la Municipalidad de Berazategui, la UNAJ y el Ministerio de Desarrollo Agrario adoptaron un programa de coordinación para la ejecución de actividades de investigación, experimentación, extensión y transferencia para la puesta en marcha de una Chacra Experimental Integrada (CEI). Se ubicará en un predio municipal de 29,7 hectáreas, ubicado en la calle 517 e/ 645 y 651, localidad de El Pato.

El ministro de Asuntos Agrarios, Javier Rodríguez, aseguró: "Es una enorme alegría estar firmando este acuerdo para poner en marcha la que para nosotros es la Chacra Experimental número 15 de la Provincia. Por las características de Berazategui, el trabajo de esta chacra estará vinculado a la actividad hortícola de la región para brindar soluciones concretas desde el campo científico a los problemas de la comunidad y productores locales".

Por su parte, Juan José Mussi agradeció particularmente al Ministro por "su compromiso y la voluntad de acompañar este tipo de proyectos que generan desarrollo para la región y mejor calidad de vida para la población". Por otra parte, el Intendente destacó la importancia de las iniciativas de Berazategui 2050 para el futuro de la ciudad y muy especialmente del Polo Agroalimentario.

En tanto, Arnaldo Medina aseguró: "Desde la Universidad estamos comprometidos a desarrollar investigaciones y actividades conjuntas con la Provincia y el Municipio, en articulación con los productores".

Al respecto, Hugo Guerrieri, director ejecutivo de Berazategui 2050, sostuvo que "esta firma viene en línea con todo el trabajo que realizamos durante 2019, año en el que se constituyó la Mesa territorial El Pato 2050, integrada por las entidades de la localidad y representantes de distintas organizaciones de la producción, el trabajo, religiosas, culturales, educativas, deportivas, sociales, otras no gubernamentales e instituciones de la localidad. Esta se creó con el fin de desarrollar un Plan Estratégico para la zona".

En 2021, gracias al trabajo conjunto del Municipio -a través de Berazategui 2050- y la UNAJ, se formó la Mesa de Productores de la región, con el objetivo de reunir a todas las organizaciones que representan a los productores para trabajar en el fortalecimiento y el desarrollo de la producción local.

También participaron en el encuentro: el ingeniero Guillermo Jelinski, subsecretario provincial de Recursos Hídricos; Alberto Gandulfo, titular de la Comisión Nacional de Microcrédito; Matías Aguirre, jefe de Gabinete de la Secretaría de Economía Social de la Nación; y Facundo Galdós, presidente de la Mutual 2050, junto a otros funcionarios municipales y representantes de organizaciones de productores, Cámaras empresarias, sindicatos y entidades de la comunidad local.



Se suma otro Ecopunto

El intendente Juan José Mussi inauguró el Ecopunto del barrio General Belgrano donde cooperativistas del Movimiento de Trabajadores Excluidos (MTE) trabajan en conjunto con el Programa Municipal Berazategui Recicla.

"A pesar de la pandemia seguimos haciendo cosas en Berazategui, como este Ecopunto, que significa dignificar a los trabajadores de la economía informal", recalcó Mussi.

A su vez, señaló: "Como decía el General Perón, hay una sola clase de hombres: los que trabajan. Por eso nosotros queremos ayudar, favorecer a los trabajadores. Sepan que pueden contar con nosotros, somos sus aliados".

En tanto, la referente berazateguense del MTE, Liliانا Silguero, manifestó que "la lucha y el esfuerzo de cada uno de nosotros hoy se ve materializado en este Ecopunto. Espero que lo disfrutemos y sigamos adelante por muchos Ecopuntos más".

Es el quinto establecimiento de este tipo que se inauguró en 2021 junto a los de Villa Mitre, Lealtad en Puerto Argentino, La Serranita y San José - San Mauro, llegando al total de 45 en todo Berazategui.

El nuevo Ecopunto se construyó en un espacio donado por la Sociedad de Fomento General Belgrano. El lugar cuenta con baños y vestuarios, cocina con desayunador, depósito para reciclados y playa para carga y descarga de materiales, lo que facilita notablemente el trabajo de las recicladoras.



Confitería
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confiteriaoddone.com.ar

 **SEPELIOS**
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: **San Martín 490**
Dardo Rocha y Zapiola - Bernal

Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285


Paladino
Lubricantes s.r.l.

**Centro Integral de
Lubricación y cuidado
de su vehículo**

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999





HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A



El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

Con aumentos de recursos para educación, seguridad y servicios sociales, el pago de intereses de la deuda será el menor desde 2015

El gasto primario aumentará un 16,3% con relación a lo registrado en el año 2019, a causa principalmente a los incrementos en Salud, Educación y Cultura y Servicios de Seguridad en 40,2%, 21,1% y 10,0% respectivamente. En rigor, el presupuesto provincial para el año 2022 estima un gasto de \$ 3.100.782 millones.

El gasto corriente primario prevé un avance de 4,5% interanual. De igual modo, el gasto de capital de la APNF aumentará en términos reales un 44,1% con relación al año anterior, lo que significa el nivel más alto desde el año 1983. El gasto en capital en términos reales total de la APNF proyectado para el año 2022 alcanzará los \$ 260.609 millones a precios constantes, representando un 1,2% del PBG proyectado para el año 2022.

La reestructuración de la deuda pública permitió reducir el 59,0% de la carga de los servicios de la deuda y destinar esos recursos a áreas estratégicas. Los servicios de la deuda se redujeron considerablemente al re-presentar un 7,7% del gasto total en el año 2019 a proyectarse un 2,9% para el año 2022.

La inversión proyectada para el año 2022 en el SAE (Servicio Alimentario Escolar) alcanza los \$ 51.575 millones, un crecimiento en términos reales del 118,0% con relación a lo computado en el año 2019. Vale aclarar, que la mayor inversión el SAE no solo incrementa la cobertura de la prestación, sino también eleva la calidad de los alimentos brindados.

El total de las raciones brindadas por el SAE aumentarán un 57,4% para el ciclo lectivo 2022 en relación con lo registrado en el año 2019, lo que implica un incremento de la cobertura de 1.234.113 estudiantes.

La inversión en seguridad proyectada para el año 2022 busca comenzar a solucionar los graves problemas estructurales que padece la provincia en esta materia. Para el año próximo se prevé una inversión de \$ 261.837 millones de pesos, un aumento interanual de 6,1% en términos reales y un incremento de 10,0% con respecto al año 2019. Asimismo, la inversión en insumos, equipamiento e infraestructura ascenderá a \$ 47.216 millones, lo que significa una mejora en términos reales de 199,0% con relación al año 2019.

El gobierno bonaerense proyecta destinar para el año 2022 un monto de \$ 10.068 millones en concepto de gastos no salariales del Ministerio de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica, Trabajo y Desarrollo Agrario, un 150,0% más, en términos reales, que lo destinado para este tipo de políticas en 2019. Se proyecta destinar al Ministerio de Salud, para el próximo año, un monto de \$ 211.156 millones. Un valor superior en términos reales a lo registrado en los años 2020 y 2021.

PRESUPUESTO PBA 2022



Principales funciones presupuestarias

(en % de variación acumulado 2019/2022, ajustado por inflación)




Twitter

@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi



MODELOS

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.	La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.	Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.	La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY
Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)
Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

TALLERES QUINTANA S.R.L.
CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509
B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389



» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES
Junto a Ud.

Andrés Baranda 282, Quilmes, Buenos Aires. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111